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CENTRALINO
tel. 035 4996110

UFFICIO ANAGRAFE
tel. 035 4996178
anagrafe@comune.bonatesopra.bg.it 
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5
• Lunedì e Giovedì: 15:30 - 17:45
• Martedì: 08:30 - 12:45
• Mercoledì e Venerdì: 11:00 - 13:00
• Sabato: 08:30 - 12:00 (solo per CIE e solo su appuntamento)

UFFICIO SEGRETERIA
tel. 035 4996115
segreteria@comune.bonatesopra.bg.it 
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5
• Lunedì e Giovedì: 15:30 - 17:45
• Martedì: 08:30 - 12:45
• Mercoledì e Venerdì: 11:00 - 13:00

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
tel. 035 4996150 - utc@comune.bonatesopra.bg.it
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5
• Lunedì e Giovedì: 15:30 - 17:45
• Martedì: 08:30 - 12:45
• Mercoledì, Venerdì e Sabato: 11:00 - 13:00
• Giovedì: 15:30 - 17:45

BIBLIOTECA
tel. 035 4996133
cultura@comune.bonatesopra.bg.it
• Lunedì: 15:00 -18:45
• Martedì e Giovedì: 09:30 - 12:30 / 15:00 - 19:00
• Sabato: 15:30 -18:30
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5

POLIZIA LOCALE INTERCOMUNALE
BONATE SOPRA E BONATE SOTTO
tel. 035 4996170 - cell. 380 3850556 (cell. Pattuglia)
comando@plbonate.it - Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5
• Lunedì: su appuntamento (Bonate Sopra)
• Martedì: 10:00 - 12:00 / 17:00 - 18:30 (Bonate Sopra)
• Mercoledì: 10:00 - 12:0  0 (Bonate Sotto)
• Giovedì: 17:00 - 18:30 (Bonate Sopra)
• Venerdì: su appuntamento (Bonate Sotto)
• Sabato: 09:00 - 12:00 (Bonate Sopra)

UFFICIO PUBBLICA ISTRUZIONE
tel. 035 4996115 - segreteria@comune.bonatesopra.bg.it
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5
• Lunedì e Giovedì: 15:30 - 17:45
• Martedì: 08:30 - 12:45
• Mercoledì e Venerdì: 11:00 - 13:00

UFFICIO RAGIONERIA E TRIBUTI
tel. 035 4996142
responsabile.areafinanziaria@comune.bonatesopra.bg.it
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5
• Mercoledì e Venerdì: 11:00 - 13:00
• Giovedì: 15:30 - 18:00

UFFICIO SERVIZI SOCIALI
tel. 035 4996121 - segreteria2@comune.bonatesopra.bg.it 
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 5
• Lunedì e Giovedì: 15:30 - 17:45
• Martedì: 08:30 - 12:45
• Mercoledì e Venerdì:11:00 - 13:00

UFFICIO PROTEZIONE CIVILE
tel. 035 4996150 - utc@comune.bonatesopra.bg.it
Sede: Piazza Vittorio Emanuele II, 57

numeri utili

Ospedale Zingonia
Farmacia 4 strade
Farmacia Speziali
Farmacia Ghiaie

035 886111
035 991031
035 3052024
035 216209



Risultati elettorali

Consiglio Comunale

Elezioni Amministrative dell’8 e 9 giugno 2024 (fonte: sito Eligendo)

ELEZIONI

SINDACO E PRESIDENTE CONSIGLIO:
Matteo Rossi (Impegno Comune)
Vicesindaca: Federica Rota (Impegno Comune)

CONSIGLIERI COMUNALI:
Gabriele Rosa (Impegno Comune)
Loretta Biffi (Impegno Comune)
Battista Villa (Impegno Comune)
Sara Facheris (Impegno Comune)
Alcide Crotti (Impegno Comune)

Paola Bertuletti (Impegno Comune)
Fabio Zanchi (Impegno Comune)
Maurizio Prezzati (Impegno Comune)
Marco Dusatti (Impegno Comune)
Claudia Mema (Impegno Comune
Cristiano Bonacina (X Bonate)
Pamela Zonca (X Bonate)
Maria Grazia Bertuletti (X Bonate)
Nicola Angelini (Nicola Angelini Sindaco)
Raffaella Villa (Nicola Angelini Sindaco)

X BONATE

TOTALE: 442

Cristiano Bonacina
Pamela Zonca
Cristian Facoetti
Maria Grazia Bertuletti
Marco Guzzi
Leda Ceresoli
Simona Alborghetti
Lorella De Luca
Pamela Gaspani
Alfredo Menni
Tullio Angioletti
Pietro Romeo
Elitsa Milanov
Dario Agazzi
Luca Roncalli
Lorenzo Cortinovis detto Enzo

134
58
31
32
28
26
23
12
11
11
28
22
12
2
2

10

TOTALE: 158

NICOLA ANGELINI SINDACO

Giusi Mantecca
Mauro Perico
Claudia Marchetti
Gaetano Tortora
Sophia Paganelli
Paolo Panseri
Raffaella Villa
Valter Mazzola
Ines Salvi
Massimo Boroni
Francesca Bortolotti
Enkelon Cuni detto Lani
Andrea Cornelli
Franco Chiari
Lorenza Zanni
Ubrek Brancaleoni

20
16
0

10
6

15
27
11
20
14
1
3
8
4
0
3

TOTALE: 1291

IMPEGNO COMUNE

Gaspare Arimondi
Paola Bertuletti
Loretta Biffi
Francesco Cortesi
Alcide Crotti
Marco Dusatti 
Stefano Duci
Sara Facheris
Francesca Gotti
Claudia Mema
Maurizio Prezzati
Gabriele Rosa
Federica Rota
Natassia Rota
Battista Villa
Fabio Zanchi

29
195
176
21
57
53
9

82
8

38
77

186
144
10

111
95
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Sindaco Rossi, come sono andati questi primi mesi di man-
dato, quali priorità avete affrontato?
Abbiamo messo al primo posto la sicurezza, a 360 gradi. Con 
il nuovo servizio di vigilanza notturna presidiamo di più e me-
glio il territorio, con l’aumento dei fondi per il sistema di video-
sorveglianza miglioriamo in quantità e qualità la funzione del-
le videocamere, con il nuovo progetto di arredo urbano in via 
Vittoria eliminiamo le barriere architettoniche, con l’aumento 
dei fondi per lo sfalcio dell’erba e per il tagli piante andiamo ad 
intervenire su situazioni che da tempo erano pericolose, stes-
so discorso vale per gli asfalti che riprenderanno in autunno. 
Infine, con l’adesione alla rete di Avviso Pubblico lavoreremo 
con gli altri Comuni per promuovere la cultura della legalità e 
della trasparenza e con il sostegno all’educativa di strada in-
vestiamo sulla prevenzione e il protagonismo del mondo gio-
vanile. Tutto questo per noi significa sicurezza urbana, sociale 
e stradale. 

Nel primo Consiglio Comunale in piazza ha detto che proprio 
i giovani saranno al centro dei vostri progetti? Cosa avete in 
cantiere?
Con il bilancio 2025 verrà sostenuto un vero e proprio pro-
getto giovani che in paese manca da almeno quindici anni. 
Lo costruiremo insieme alle agenzie educative, a partire dagli 

Oratori e dalle società sportive. Nel frattempo, non ci siamo 
lasciati scappare le occasioni che ci sono capitate, a partire 
dalla piccola festa di fine estate che ci è stata proposta da due 
giovani dj, fino al Consiglio Comunale in cui abbiamo premia-
to le ragazze e i ragazzi del GiocaLavoro e la nostra campio-
nessa di atletica Alessandra Gelpi. Una comunità educante è 
fatta sia di progetti sia di attenzione alle situazioni quotidiane, 
come ad esempio il servizio di mensa scolastica che per il pri-
mo anno viene garantito a tutti, nessuno escluso. 

Quali criticità avete trovato?
Ce ne sono due che mi hanno lasciato veramente perplesso: 
i 15.000 euro di contributo per il “Boschetto” Scout in via San 
Geminiano, promessi e parole tre anni fa ma mai erogati, così 
come l’intervento di messa in sicurezza tra via San Rocco e 
via Nullo, totalmente dimenticato. Su entrambe le questioni 
vogliamo dare segnali forti e precisi. Aggiungo una cosa im-
portante: abbiamo trovato un Comune da cui in medici scap-
pavano per come venivano considerati dalla passata Ammi-
nistrazione, oggi invece, grazie al lavoro fatto quest’estate, 
posso dire che da ottobre ci saranno in paese due medici in 
più, nuovi e giovani. 

Il tema di via Nullo richiama quello della nuova scuola ma-

Un giornale per la comunità,
non del Comune

Intervista al Sindaco Matteo Rossi sui primi mesi di mandato
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terna. A che punto siamo?
È l’opera prioritaria e vogliamo realizzarla in modo parteci-
pato. L’assemblea aperta fatta sul cantiere insieme alla co-
munità scolastica è il segno di un nuovo inizio, e già alcune 
proposte di modifica sono state accolte. L’obiettivo è iniziare 
nella nuova struttura l’anno scolastico a settembre 2026, con 
una nuova scuola materna e un nuovo nido. Siamo impegnati 
a trovare le risorse per realizzare il parcheggio e il parco, oltre 
che la messa in sicurezza dell’uscita su via San Rocco.  

Rimaniamo in tema di spazi pubblici. La cittadinanza si 
aspetta la riapertura del bar sport e si chiede cosa ne sarà 
dell’immobile di via Umberto che attualmente ospita la ma-
terna, come state operando?
Stiamo verificando la possibilità di una collaborazione tra 
pubblico e privato per la riqualificazione di tutto il centro spor-
tivo, a partire proprio dal bar. Speriamo possa realizzarsi, al-
trimenti interverremo direttamente come Comune. Una volta 
realizzata la nuova materna, se la Fondazione ce lo concederà, 
trasformeremo l’attuale asilo in un centro polifunzionale, con 
spazi culturali, ambulatori medici, sedi per le associazioni.

Quali novità sul centro diurno anziani?
Su questo dobbiamo fare un’operazione verità. Ciò a cui ab-
biamo assistito nei mesi scorsi è stata una pura e sempli-
ce inaugurazione elettorale. Ma c’è di peggio: il servizio, per 
come lo avevano pensato, prevedeva rette giornaliere di 90 
euro, escluso i pasti, ovvero più di 1800 euro mensili, senza 
accreditamento con la Regione e senza alcuna garanzia di 
contrattualizzazione. Mandare avanti quell’idea sarebbe stato 
irresponsabile. Abbiamo ripreso in mano tutto il progetto, ed 
entro la fine dell’anno faremo una nova gara che abbia come 
stella polare l’erogazione di servizi a costi accessibili per le fa-
miglie e gli anziani della nostra comunità. Nella stessa strut-
tura, inoltre, pensiamo sia utile prevedere la sede dell’Associa-
zione Volontari, che tanto bene fanno per i nostri anziani. 

Nel suo programma è centrale il tema della sostenibilità, 
quali progetti avete in cantiere?
Bonate entrerà a far parte di una comunità energetica rinno-
vabile, alla quale spero aderiscano molti cittadini e imprese.

È il modo migliore per produrre energia pulita e risparmiare in 
bolletta e credo che ci si possa arrivare già nei primi mesi del 
2025. 

Un’ultima domanda: pensa di continuare con la pubblicazio-
ne di questo notiziario comunale?
Mi piacerebbe che si evolvesse, che uscisse anche più spesso, 
ma soprattutto che diventasse il giornale della comunità più 
che il notiziario del Comune, con una propria redazione che lo 
sappia far vivere e radicare sul territorio. 
Per cui lancio un appello: chi fosse interessato, può scrivere 
a sindaco@comune.bonatesopra.bg.it e rendersi disponibile. 
Vediamo entro dicembre se avremo raccolto disponibilità, e 
a quel punto potremmo anche scegliere tutti insieme un nuo-
vo nome. Anche per questo, le porte e le finestre del Comune 
sono aperte alle nuove idee. 
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Sono Federica Rota, a seguito delle votazioni amministrative 
di giugno 2024, ricopro la carica di Vicesindaca e Assesso-
ra alle politiche sociali con delega ai rapporti con la Frazione 
Ghiaie, alle politiche per le famiglie, alle pari opportunità e alle 
politiche all’integrazione. Innanzitutto ringrazio le cittadine 
e cittadini che hanno riposto la loro fiducia in me, dandomi 
quindi la possibilità di mettermi a disposizione della collettivi-
tà. Per i prossimi 5 anni sarò a completa disposizione dell’am-
ministrazione in quanto ho scelto di mettermi in aspettativa 
istituzionale.

In questo primo periodo di insediamento sto cercando di 
prendere confidenza con la macchina burocratica dell’ammi-
nistrazione comunale. Sto imparando a conoscere un servizio 
sociale volenteroso, che è stato lasciato nell’ombra per trop-
po tempo. Vorrei uscire dall’ottica dell’emergenza per poter 
programmare interventi a supporto delle persone accompa-
gnandole all’autonomia. Costruire, quindi, una rete sinergica 
e virtuosa per la cittadinanza. È una grande sfida, ma con il 
supporto del Sindaco e della maggioranza che condividono 
con me i principi guida, posso dire che potremo progettare un 
nuovo servizio sociale. Sono orgogliosa del progetto del “Con-
siglio di Ghiaie”: una realtà di partecipazione sociale, ancora 
in fase embrionale, che coinvolge tutte le realtà associative, 
commerciali, oltre ad alcune persone “di buona volontà” pre-
senti nella frazione di Ghiaie. Al momento la proposta è stata 
accolta con entusiasmo e volontà di fare.

Quando ho iniziato questo percorso, l’ho fatto perché vole-
vo poter dare alla comunità qualcosa di buono, ma mi sono 
accorto che non bastava cercare di essere una persona 
“per bene”, ma bisognava passare dall’ “essere” al “fare”, 
ed è ciò che mi ha guidato finora, tenendo bene a mente 
quanto Don Lorenzo Milani diceva: “A che serve avere le 
mani pulite se si tengono in tasca?”.

Questo nuovo percorso inizia in salita, con tante cose da 
sistemare e tanto tempo da dedicare, ma sono una per-
sona che dà il massimo proprio nelle situazioni difficili, 
soprattutto quando le cose vengono definite “impossibili”. 
Tanto ascolto e rispetto, un’attenzione “speciale” per la no-
stra piccola Cabanetti, e Sicurezza per tutti i cittadini. Non 
dimenticando che abbiamo il dovere di lasciare un mondo 
migliore ai nostri figli, praticando ed insegnando loro l’E-
cologia e la Sostenibilità. Tutto questo percorso è e deve 
essere sempre illuminato dalla luce della Cultura, che non 
sia solo eventi o mero nozionismo, ma amore e passione 
per il sapere. La mia mano resta sempre tesa ai cittadi-
ni che vogliano dare suggerimenti, ma anche fare critiche 
costruttive, che sono sempre ben accette: non abbiamo la 
presunzione di non averne bisogno. Scriviamo insieme un 
nuovo capitolo della storia del nostro paese!

Un saluto ai bonatesi. Sono Sara Facheris, ho quarant’anni e 
sono nativa di Bonate Sopra. Con la vittoria della Lista Civica 
Impegno Comune, sono stata nominata Assessore alla pub-
blica Istruzione, Politiche giovanili e nuove generazioni, par-
tecipazione e promozione sociale e del volontariato. Mi sento 
onorata di avere avuto questo incarico in quanto rispecchia 
ciò per cui mi sono formata in questi vent’anni da educatrice 
in ambito scolastico ed extrascolastico.

In questi cinque anni di mandato, il mio desiderio e impegno, 
sarà quello di contribuire alla costruzione di una Comunità 
attenta alle esigenze delle nuove generazioni: credo nelle po-
tenzialità dei giovani e nei loro ideali. Sono sicura che se ben 
motivati e appoggiati possano essere un valido aiuto anche 
per le numerose realtà associative e di volontariato presenti 
sul nostro territorio.
Naturalmente questa attenzione nei loro confronti è vana se 
non si pone il medesimo interesse a tutto il comparto scola-
stico, dove hanno origine educazione, cittadinanza, coopera-
zione e senso civico di appartenenza.
Mi auguro siano cinque anni di dialogo e di scambi di idee: 
disponibile ad accogliere le vostre proposte e a sostenerle 
qualora si rivelino un valore aggiunto per la nostra Comunità.   
Grazie per la fiducia.

Presentazione giunta e
consiglieri delegati

Federica Rota
Vicesindaca e Assessore alle Politiche
sociali, rapporti con la frazione Ghiaie, 
Pari opportunità e politiche per
l’integnazione, Politiche per le famiglie

Gabriele Rosa
Assessore alla cultura e comunicazione 
- Ambiente, ecologia, gestione rifiuti, 
verde pubblico, conversione ecologica, 
comunità energetiche - Protezione 
civile e sicurezza - Benessere e diritti 
degli animali - Rapporti con la frazione 
Cabanetti

Sara Facheris
Assessore alle politiche giovanili e
nuove generazioni - Scuola e istruzione
- Partecipazione e promozione sociale
e del volontariato 
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La ricognizione delle necessità più urgenti ci hanno indotto a 
mettere in campo delle prime importanti scelte politico-ammi-
nistrative: 
- avvio della riorganizzazione del personale dell’Ufficio Tecnico, 

motivata anche dall’uscita per “fine mandato” del Responsabile 
del settore privato e urbanistica; 
- avvio del processo amministrativo per la rimozione dei cubotti 
e la riqualificazione di Via Vittoria; 
- individuazione e incarico delle nuove asfaltature per le strade 
comunali più dissestate e necessitanti di urgente sistemazione; 
- attivazione del processo di adeguamento del PGT alle norma-
tive provinciali sulla riduzione del consumo di suolo. 
Va segnalato, infine, che la scarsità di risorse economico-finan-
ziarie presenti nel Bilancio comunale determinano obbligatoria-
mente la selezione delle priorità e di conseguenza un rinvio ad 
un secondo tempo di altre opere pubbliche, comunque neces-
sitanti.

Innanzitutto voglio ringraziare tutti i bonatesi che hanno 
creduto in noi e nel nostro programma elettorale, sappiamo 
benissimo che è un programma impegnativo.
Ma il paese da troppo tempo aspettava maggior attenzione 
verso lo sport e più in generale verso le varie associazioni 
sportive e nell’ambito socio culturale, che esistono sul ter-
ritorio bonatese. Per noi e per me in particolare lo Sport è 
Vita, è un’occasione di crescita psicofisica per bambini e 
ragazzi ma anche occasione di aggregazione per tutte le 
generazioni. Questo sarà il mio impegno a sostenere tut-
te le associazioni, presentì sul territorio, nelle loro attività 
e nella gestione delle strutture messe a loro disposizione, 
attraverso delle convenzioni condivise che permettano un 
utilizzo più partecipato. L’impegno a cui tengo molto sarà di 

rivedere l’intera area degli impianti sportivi, prevedendo una 
nuova convenzione per la gestione, per la riqualificazione 
mirata a valorizzare l’intera area del centro sportivo, in pri-
mis la riapertura del bar sport, creare un centro di aggrega-
zione per i cittadini di ogni età.
Promuovere una rete delle Associazioni sportive e quelle 
socio culturali al fine di valorizzarle. Promuovere discipline 
sportive attraverso la collaborazione con le scuole, valoriz-
zare attraverso una continua pubblicità i corsi e le attività 
che associazioni e professionisti organizzano sul nostro 
territorio. Ed infine incentivare la pratica sportiva attraverso 
l’organizzazione di iniziative atte a far sperimentare discipli-
ne sportive a persone di tutte le età, così come serate infor-
mative sull’educazione sportiva ed alimentare.
L’ho affermato all’inizio di queste poche parole, è un pro-
gramma ambizioso, ma vi assicuro che tutta la Giunta, in 
primis il Sindaco, sarà impegnata a far in modo che il nostro 
programma elettorale prenda forma, il nostro mantra sarà 
sempre ascoltare la gente, comunicare sempre le nostre 
scelte.
Un cordiale saluto a tutti

Cari concittadini, grazie alla vostra partecipazione e alla vo-
stra scelta, la nostra lista “Impegno Comune” ha ottenuto un 
risultato davvero eccellente, che ci permetterà di mettere in 
pratica e realizzare i tanti temi affrontati e presentati, del no-
stro programma elettorale.
Un grazie particolare, ai 176 elettori che hanno deciso di soste-
nermi con il loro voto di preferenza. Sono stata eletta in Con-
siglio comunale dove, oltre a svolgere il ruolo di capogruppo di 
maggioranza, ho avuto la delega al “Bilancio” e la delega per il 
“Progetto nuova scuola materna”. Per il Bilancio, costante ed 
attenta sarà la mia collaborazione con gli Assessori, il Sinda-

co e i dipendenti comunali, sui vari fronti, in quanto trattasi di 
una materia universale che abbraccia ogni area di intervento. 
Il bilancio è uno strumento, indispensabile e fondamentale, 
che permette di realizzare ogni singola scelta dell’Ammini-
strazione, piccola o grande che sia. E’ come una grande cor-
nice, da non sottovalutare e sminuire, che deve rispecchiare e 
dare valore alla “tela” che racchiude, quali progetti importanti 
e significativi, ma anche scelte per la gestione quotidiana ed 
ordinaria di servizi e spazi per la nostra comunità. Quindi die-
tro ad ogni cifra di bilancio c’è sempre una scelta, un progetto. 
Daremo attenzione alla presentazione e rendicontazione del 
bilancio per rendervi partecipi di ogni azione politica, econo-
mica, sociale e culturale..
E’ con grande entusiasmo che mi occuperò anche della nuova 
scuola materna/nido, in particolare per studiarne la gestione, 
per dare continuità e innovazione a progetti pedagogici con-
solidati, per accompagnare in un percorso di condivisione una 
realtà storica, quale la Fondazione Umberto I, che molto ha 

Battista Villa
Assessore all’edilizia pubblica e priva-
ta - Patrimonio immobiliare comunale 
e politiche per la casa - Urbanistica 
- Viabilità - Attività produttive, commer-
cio, artigianato e politiche per il lavoro 
e l’occupazione - Pace e cooperazione 
internazionale

Alcide Crotti
Assessore allo Sport
Associazionismo
Promozione del territorio

Loretta Biffi
Consigliere con deleghe al Bilancio
- Progetto nuova scuola materna
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dato e si è prodigata nel tempo, mettendo a disposizione ri-
sorse ed energie per supportare ogni giorno un servizio indi-
spensabile per le giovani famiglie. Si aggiungerà poi il nuovo 
spazio per il “nido”, una nuova realtà questa tutta da imposta-
re per quanto riguarda la gestione. Attualmente il nostro Co-

mune ha aperto delle convenzioni con “Nidi” di paesi vicini, per 
agevolare le famiglie, sul fronte rette. Con il nuovo “Nido” oltre 
ad offrire un servizio a misura di bambino e famiglie, porremo 
massima attenzione anche al contenimento delle rette. Ed ora, 
lavorare, con impegno e a disposizione dei cittadini.

Sono nata e cresciuta a Bonate Sopra, dove ancora abito. 
La scelta lavorativa degli ultimi anni ha consolidato la vo-
lontà di rimanere sul territorio che mi ha vista crescere, con 
l’obiettivo di mettere a disposizione le competenze che nel 
tempo ho acquisito. Le difficoltà di tutti i giorni si possono 
affrontare e superare con l’idea finale di poter apportare un 
miglioramento nella nostra vita di tutti i giorni, nei nostri 
luoghi e nelle nostre esperienze quotidiane.

Da sempre impegnata nel commercio equo e solidale, 
credo che le nostre scelte di tutti i giorni siano il punto di 
partenza necessario per permettere la costruzione di un 
mondo più giusto. Da qui la scelta di accettare le deleghe 
all’economia solidale e alla legalità. Anche se queste defi-
nizioni sembrano cose lontane, il mio impegno sarà quello 
di renderle concrete per la nostra comunità.
Spero che la Vostra presenza e il Vostro sostegno si man-
tengano nel tempo perché solo in questo modo il nostro 
lavoro può avere significato.
Approfitto di questo spazio per ribadire la mia disponibilità 
ad esserci, nonostante tutto; supportata da un gruppo am-
ministrativo pieno di voglia di fare.
Un abbraccio.

Paola Bertuletti
Consigliere con deleghe in
economia solidale e legalità

Ringrazio tutti quelli che mi hanno dato la possibilità di essere 
in questa amministrazione in qualità di consigliere.
Nella vita lavorativa mi occupo di informatica e so quanto 
questa può facilitare la vita di molte persone.
Uno degli obiettivi che mi sono posto è quello di semplificare 
l’accesso e la fruizione dei tanti servizi forniti dal comune, per 
questo dal 12 agosto è online il nuovo sito comunale che verrà 
arricchito nel tempo con contenuti e servizi al cittadino.

A fianco del sito istituzionale abbiamo pensato di creare una 
applicazione ed una newsletter per permettere a voi di ac-
cedere alla informazioni in tempi rapidi e rimanere sempre 
aggiornati sulle ultime novità. Oltre ad essere un informatico 
nella vita svolgo anche il ruolo di allenatore di giovani calcia-
tori e per questo conosco molto bene l’importanza dello sport, 
qualsiasi esso sia, nella crescita fisica, ma soprattutto umana 
di ogni ragazzo; per questo ricopro il ruolo di consigliere con 
delega allo sport per rispondere alle necessità di ogni singola 
società e attività sportiva al fine di rendere i servizi e le strut-
ture il più accessibili possibile ai ragazzi e gli adulti di ogni età.
Come consiglio, cercheremo di fare il meglio per voi cittadini 
cercando sempre di ascoltare le necessità di ognuno di voi e 
portando la nostra passione in ogni cosa che faremo.
Grazie ancora per la fiducia che avete riposto in noi!

Sono Claudia Mema, ho 26 anni. 
Sono laureata in scienze dei servizi giuridici e attualmente 
lavoro come impiegata. Durante il mio percorso di studi uni-
versitari ho fatto la rappresentante degli studenti di Giurispru-
denza e la Presidentessa della Consulta dell’università. 
Ho deciso di prendere parte al progetto di Impegno Comune 
per contribuire al miglioramento del paese di cui faccio parte 

da molti anni. La nomina a consigliera delegata: Progetti per 
la sicurezza - Comune family friendly - Nuove generazioni, a 
seguito delle Elezioni comunali dell’8 e 9 giugno, non ha fatto 
altro che rafforzare questa volontà.
Credo fortemente sia necessario intervenire su alcune temati-
che come la questione della sicurezza urbana e stradale.
Così come credo che il Comune debba rappresentare il princi-
pale punto di riferimento istituzionale per le famiglie, in grado 
di rispondere alle loro esigenze concrete.
Un’altra tematica importante è la riqualificazione di spazi pub-
blici e centri di aggregazione, luoghi essenziali per la comuni-
tà. Infine, un’altra questione importante è quella dello sviluppo 
delle nuove generazioni, attraverso spazi e servizi di integra-
zione e inclusione sociale.

Fabio Zanchi
Consigliere  con deleghe alla
digitalizzazione - Progetti europei
- Associazionismo sportivo

Claudia Mema
Consigliere  con deleghe ai progetti
per la sicurezza - Comune family friendly
- Nuove generazioni

LA SQUADRA



Il Sindaco Matteo Rossi e l’assessore Gabriele Rosa hanno 
presentato i punti del progetto “Bonate Sicura”, un insieme di 
interventi per promuovere la sicurezza a 360 gradi. Il progetto 
si sviluppa in cinque direzioni:
• nuovo servizio di vigilanza notturna affidato a Fidelitas; 
• aumento del numero delle telecamere e potenziamento della 
strumentazione tecnologica per ottenere immagini migliori; 
• adesione ad Avviso Pubblico, la rete degli Enti locali e Regioni 
contro mafie e corruzione e per la promozione della cultura 
della legalità e della trasparenza;
• rafforzamento delle ore degli educatori di strada che incon-
treranno i giovani nei diversi punti del paese;
• incontro con le associazioni del territorio impegnate nella 
promozione della sicurezza. 

Progetto Bonate Sicura

SICUREZZA

Prevenzione, educazione, presidio del territorio, cultura della legalità
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Il Consiglio comunale ha approvato a larga maggioranza il nuo-
vo regolamento per le borse di studio intitolate a Don Giuseppe 
Ferrari. Con la nuova decisione, che mantiene i criteri del merito 
e del reddito, sono state previste: 
• 25 borse di studio da 140 euro per i ragazzi che dalla terza 
media si iscrivono in prima superiore;
• 25 borse di studio da 200 euro per chi, assolto l’obbligo scola-
stico a 16 anni, decide di continuare gli studi;
• 20 borse da 300 euro per chi, una volta diplomato, decide di 
continuare a studiare.
La scelta è stata quella di concentrare le risorse nei momenti di 
transizione e sulle classi di passaggio, quelle dove il rischio di 
non proseguire gli studi per motivi economici è più forte.  
Dal regolamento sono state cancellate:
• la penalizzazione per chi frequenta una scuola di formazione 
professionale. Non esistono scuole di serie A e di serie B, ma 
solo scuole diverse per diversi percorsi di vita;  
• la penalizzazione per chi l’anno prima è stato bocciato. La 
bocciatura non può essere un marchio negativo, e chi dopo es-
sere caduto è riuscito a rialzarsi va considerato al pari degli altri;
• La perdita della borsa di studio per chi non si presenta alla 
cerimonia ufficiale di consegna. Un diritto è un diritto che non 

può essere cancellato a piacimento.
L’Amministrazione comunale, per l’anno 2025, intende aumen-
tare il budget rispetto agli ultimi anni, confermando le borse di 
studio per i laureati intitolate a Mons. Boccardini. 

Nuovo regolamento borse di studio

SCUOLA
PUBBLICITÀ

���������������������������������
	����
���
������������
	����

���������������������������������

�����������������
• tinteggiatura
• decorazioni

PC
progetto colore

• verniciatura
• resine

����������������������������
346 6862390Andrea 346 7629442Matteo

Società agricola
R.B.

 �������������������
	���
 �������������
 ����������������������

����	�����������������
�
��������
������������
�������������������

����������������������������
���������������

FUMAGALLI LAURA
����������������������


�����������
	����������������������������
��������������������������

zzurra
rotta

la

ristorante pizzeria cucina mediterranea

   035 993242

Ampio giardino esterno,
disponibilità di menù personalizzati per cerimonie!!

Via Como, 9 - Bonate Sopra

www.casavuoisapere.it
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Studio Medico Dentistico

DR. MIRABELLA
Carmine

    035 994455
    388 4007598
mirabella.carmine@libero.it

Via Marconi, 23
BONATE SOPRA
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Oltre alle deleghe assessorili e consigliari, il Sindaco ha 
attribuito altre due responsabilità: al consigliere Marco 
Dusatti è stata affidata la presidenza del gruppo di lavoro 
sull’ambiente, al consigliere Maurizio Prezzati quella del 
gruppo cultura.  Questi gruppi, insieme a quello denominato 
“consiglio delle Ghiaie” presieduto dalla vicesindaca Rota, 
saranno spazi di partecipazione aperti all’interlocuzione 
con la cittadinanza. I gruppi di lavoro verranno insediati nel 
mese di ottobre, lavoreranno alla loro programmazione en-
tro la fine dell’anno e a gennaio verrà presenta all’interno del 
Consiglio Comunale. 

Gruppi comunali, nuovi 
spazi di partecipazione



Viviamo in un mondo che è e sarà sempre più tecnologico e 
digitale, vale per il nostro modo di comunicare, vale per i rapporti 
con i servizi della pubblica amministrazione. Per questo abbia-
mo bisogno di prepararci e rimanere aggiornati, a tutte le età.
Proprio per questo, con le nostre linee programmatiche ci sia-
mo  impegnati per una “Bonate Smart City” e per attivare un 
nuovo servizio su questi temi. Dal mese di ottobre, presso il 
centro servizi Roncalli, aprirà il PUNTO DIGITALE FACILE. 
Chi troverete? Ci sarà Giada, una facilitatrice digitale, operatrice 
specializzata che assisterà i cittadini.
Di cosa si occuperà?
-Alfabetizzazione su informazioni e dati: navigare, ricercare e 
filtrare dati, informazioni e contenuti digitali; 
-Comunicazione e collaborazione: condividere con le tecnolo-
gie digitali e gestione dell’identità digitale;
-Creazione e sviluppo di contenuti digitali;
-Sicurezza e privacy: proteggere i dispositivi e proteggere i pro-
pri dati;
-Risoluzione di problemi tecnici.
In questo modo, il Comune di Bonate Sopra, grazie alla collabo-
razione con Abf e Provincia di Bergamo, mette a disposizione 
della popolazione un nuovo servizio che sarà attivo fino alle fine 
del 2025. Si potrà accedere in forma individuale o collettiva.

Assistenza digitale: un nuovo
servizio per i cittadini di Bonate Sopra

DIGITALE

VIA LOMBARDIA 14 - BONATE SOPRA          351 573 6438           mycarleidi@gmail.com

Meccanico e Assistenza Automobili
CONCESSIONARIO AUTORIZZATO OPEL

MECCANICO • CARROZZERIA • GOMMISTA • ELETTRAUTO
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Nel mese di luglio don Franco ha festeggiato il cinquantesimo 
di ordinazione sacerdotale. L’Amministrazione comunale, con 
tutta la comunità parrocchiale, ha partecipato ai momenti di 
feste e riconoscimento del nostro Parroco.

Durante la festa degli alpini i tifosi bonatesi hanno potuto fo-
tografarsi vicino alla copia in formato gigante della storica 
coppa vinta dall’Atalanta. Grazie ai volontari che hanno con-
tribuito all’evento.

Auguri Don Franco

Europa League

VITA IN COMUNITÀ

2 Luglio S. Messa in onore di tutti gli Alpini andati avanti. 
Presente l’assessore Crotti.

Grazie agli Alpini
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In apertura del Consiglio comunale del 30 luglio sono stati rin-
graziati alcuni giovani del nostro paese che hanno collaborato 
al miglioramento del territorio attraverso l’iniziativa del Gio-
caLavoro. Insieme a loro, è stata premiata Alessandra Gelpi, 
giovane atleta bonatese che ci auguriamo di poter vedere alle 
olimpiadi di Los Angeles del 2028.

L’Amministrazione Comunale ha partecipato alle Feste Patro-
nali di San Lorenzo, San Rocco e Maria Assunta.
Come da tradizione si sono svolte le processioni delle statue 
dei santi e dell’Assunta per le vie del paese e il consueto spet-
tacolo pirotecnico del 15 di Agosto. C’è stata anche l’opportu-
nità di inaugurare la mostra dell’Associazione “Free Time for 
us” sulle apparizioni di Ghiaie del 1944 e della pesca di bene-
ficenza in Oratorio. 

Il consiglio di amministrazione della scuola materna ha 
eletto Eugenio Ferreri come nuovo Presidente, a lui gli au-
guri di buon lavoro da parte dell’Amministrazione Comu-
nale.

Consiglio Comunale
aperto ai giovani

Feste patronali

Scuola materna,
Ferreri nuovo presidente

VITA IN COMUNITÀ



BIBLIOTECA

Ecco qualche scatto dalla 5° edizione del nostro Festival “Il 
giardino degli scrittori” che domenica 1 settembre ha riaperto 
il calendario delle attività culturali dopo la pausa estiva. Il par-
co Aldo Moro è stato il palcoscenico ideale per la presenta-
zione degli amici autori che ci hanno raccontato le loro storie 
e trasmesso le loro esperienze legate alla scrittura: sono stati 
graditi ospiti Beatrice Varetto, Anna Zanibelli, Giancarlo Bosini, 
Roberto Trussardi, Roberta Mangili e Flavia Selli.
Un grazie a loro e alle tante persone che sono venute a trovar-
ci per ascoltare la voce degli scrittori e a vedere le opere d’arte 
di Aurora Iogà. Ringraziamo Matteo Nicodemo per la lettura 
degli estratti dei romanzi presentati e Ilenia e Cassandra per le 
interviste! Prossimo appuntamento a marzo 2025!

5° edizione Festival 
“Il giardino

degli scrittori”
Archiviata la parentesi Covid, i prestiti in biblioteca han-
no ripreso a salire e il 2023 si è chiuso con il numero re-
cord di 21.365. La tendenza prosegue, infatti in questi 
sei mesi del 2024 i prestiti sono arrivati a 15.998 (nello 
stesso periodo dell’anno scorso erano 13.561). L’au-
mento più significativo riguarda il servizio di interpre-
stito che ormai è ampiamente usato dagli utenti che ne 
hanno ben colto le potenzialità!

Dal 2 settembre la biblioteca ha rivisto i proprio orari di 
apertura. Una scelta dettata dalle mutate abitudini de-
gli utenti. Oltre alla riapertura serale del lunedì, interrot-
ta durante il Covid, si è ritenuto di uniformare gli orari 
pomeridiani, rendendoli uguali, anticipando l’apertura 
dalle 14:30 e la chiusura alle 18:30.
Infine vogliamo sperimentare l’apertura del sabato 
mattina: già da diversi anni si è riscontrato una grande 
diminuzione dell’affluenza nel vecchio orario pomeri-
diano, per questo abbiamo pensato con la nuova aper-
tura di offrire appuntamenti periodici come “I laboratori 
del sabato” per le fasce più giovani che già usufruisco-
no della settimana corta a scuola, oltre all’inaugurazio-
ne a mostre ed esposizioni.
Tutte queste novità andranno incontro ad un necessa-
rio periodo di sperimentazione.

Quanto abbiamo letto
in questi primi sei

mesi dell’anno?

Nuovi orari di apertura
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TINTEGGIATURE PER PRIVATI E AZIENDE E TRATTAMENTI
LEGNO PORTE FINESTRE E PERSIANE

Via S. Geminiano 20, Bonate Sopra      335 6176680
   angelonicc@libero.it      tinteggiatureangeloni.com

BIBLIOTECA

Riparte la Stagione Artistica autunnale del Cineteatro Verdi 
con sei appuntamenti che ci terranno compagnia fino a Na-
tale. Si è dato spazio sia a percorsi consolidati, come la par-
tecipazione alla Rassegna Terra di Mezzo sia agli spettacoli 
domenicali per i più piccoli. Non abbiamo voluto perdere l’oc-
casione per introdurre nella programmazione appuntamenti 
legati al tema di “teatro civile” per sottolineare l’importanza 
di talune ricorrenze e avvenimenti, come nel caso dell’anni-
versario della morte di Giacomo Matteotti, e della Giornata 
contro la violenza sulle donne. Di seguito vi presentiamo il 
calendario:

Sabato 28 settembre, ore 21:00
ATTI UNICI A CAVALLO DI UN SECOLO
Storie diverse tratte dalle opere di Cechov, Pirandello e Campanile
 
Sabato 2 novembre, ore 21:00
KIRGHIZISTAN BOY
Rassegna Terre di Mezzo

Sabato 16 novembre, ore 21:00
IL DELITTO MATTEOTTI
Cronaca e pensieri a 100 anni dalla
morte del parlamentare socialista
 
Sabato 23 novembre, ore 15:00 partenza dal teatro
SOPRUSI
Spettacolo itinerante dedicato alle donne

Domenica 1 dicembre, ore 16:00
GIOPPINO E LA NOTTE PIU’ LUNGA CHE CI SIA
Spettacolo di Burattini 
  
Domenica 22 dicembre, ore 16:00
LA DISFIDA DI NATALE
Spettacolo Teatrale per bambini
 
Gli spettacoli sono ad INGRESSO GRATUITO fino ad esaurimen-
to dei posti disponibili. Il teatro aprirà 30 minuti prima dell’inizio 
dello spettacolo.

Al via la Stagione Artistica autunnale 
del Cineteatro Verdi

POTATURE E ABBATTIMENTI PIANTE
AD ALTO FUSTO, LAVORI STRADALI

E FORESTALI, IMPIANTI DI IRRIGAZIONE,
PRATI SINTETICI

PRONTO GIARDINI
MANUTENZIONE E REALIZZAZIONE GIARDINI

Bonate Sopra (BG) • Tel. 3270153340 • www.prontogiardini.eu • info@prontogiardini.eu
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Sara e Ketty

     Via San Clemente, 72 Ponte San Pietro
    (località Briolo-zona piscine)

         351 9510138        Lunedi - Sabato  7.30 continuato 18.30

ASILO DIURNO CANI

TOELETTATURA

con spazzolino a ultrasuoni:
elimina il tartaro senza anestesia,
pulizia delicata senza vibrazioni, elimina
germi e batteri favorendo un alito fresco

a ore o giornaliero con
ADDESTRATORE CINOFILO E.N.C.I.
uscite in passeggiata più volte
al giorno e area di socializzazione

IGIENE DENTALE 



Come bonatesi impegnati a soste-
gno della Lista Civica Impegno 

Comune, vogliamo ringraziare 
per il voto espresso lo scorso 
giugno. Prima della fine dell’an-
no inviteremo la cittadinanza 

ad un’assemblea per valutare i 
primi mesi di lavoro e rilanciare la 

nostra rete di cittadini liberi e civici che 
si sono uniti per un progetto di paese e un programma 
di interventi da realizzare. In queste prime settimane 
abbiamo toccato con mano le situazioni lasciate irri-
solte dalla passata amministrazione: risorse mancanti 
per sfalcio del verde e asfaltature, nessuna risorsa per 
i giovani, niente per la sicurezza, un regolamento per le 
borse di studio discriminatorio, un centro diurno anzia-
ni inaugurato senza essere ancora collaudato per fare 
bella figura con i colleghi di partito e un’idea di servizio 
che avrebbe portato a spendere duemila euro al mese 
per ciascun ospite. 
Su ciascuno di questi punti e su molto altro la Giunta si 
è messa al lavoro per poter migliorare la situazione, ben 
sapendo che, fino al bilancio del 2025, saremo costretti a 
muoverci nelle more delle scelte fatte da altri. A fronte di 

questa “splendida eredità”, le stesse persone del gruppo 
Lega che hanno comandato negli ultimi quindici anni si 
sono fatti subito riconoscere: attacchi e insulti personali 
verso gli assessori descritti come “incompetenti” e “sur-
rogati” per poi passare al nostro Sindaco, “reo” di aver 
commemorato ufficialmente una figura come Carletto 
Rossi, morto nel 1980, protagonista dello sport bonate-
se e ideatore del centro sportivo, prim’ancora che padre 
dell’attuale primo cittadino. Infine, di fronte alla richiesta 
fatta ufficialmente al consigliere Bonacina di dimetter-
si dal consiglio della società “Unica Servizi” per lasciare 
posto a persone nuove, in coerenza con il volere degli 
elettori bonatesi, è stato risposto che non è al Comune 
che si ritiene di rispondere, bensì al proprio partito. Di 
sicuro un modo di fare opposizione che, a nostro avviso, 
i cittadini non apprezzano.
Vogliamo invece ringraziare per lo stile costruttivo il 
gruppo consiliare di Angelini-Villa: già nel primo consi-
glio comunale, di fronte alla proposta di poter svolgere 
un lavoro congiunto sul nuovo regolamento di Prote-
zione Civile, non abbiamo avuto remore ad accettare la 
richiesta di rinviare il punto per poter lavorare insieme. 
Pensiamo che sia questo che i bonatesi si aspettano: 
apertura e dialogo per il bene di Bonate.

Carissimi concittadini, la consulta-
zione elettorale non ci ha premia-

to, ma ci ha concesso comunque 
di avere due seggi importanti in 
Consiglio Comunale. In primo 
luogo, vorremmo ringraziare di 

cuore quanti hanno creduto in noi 
riconoscendoci il loro voto; ci avete 

commosso e scaldato il cuore! Vor-
remmo anche complimentarci con Matteo Rossi per la 
netta vittoria, che implica adesso un altrettanta grande 
responsabilità nel dare risposte concrete a voi bonatesi. 
Su questo saremo attenti, perché l’azione amministrati-
va sia svolta sempre nel miglior modo possibile; faremo 
un’opposizione leale e costruttiva, come in parte è già 
successo, ad esempio, in ordine al nuovo Regolamento 
comunale di protezione civile, dove invece di offrire una 
sterile opposizione al testo abbiamo chiesto di costituire 
un gruppo di lavoro “lampo” per la revisione del testo, ri-
cevendo i voti concordi anche della maggioranza! Il nuovo 
testo è stato redatto a due mani tra il nostro gruppo con-
siliare e la maggioranza e ora è pronto per l’approvazio-

ne già in settembre, migliorato e gradito anche ai nostri 
splendidi volontari. Siamo pronti a lavorare con tutti per 
condurre in porto tutte le iniziative utili al paese, in primis, 
quelle presenti anche nel nostro programma elettorale in 
termini di: maggiore sicurezza, maggiore attenzione alla 
persona e alle famiglie, promozione dello sport, della cul-
tura e dell’associazionismo, miglioramento dei rapporti 
scuola, ente locale e realtà del territorio, tutela dell’am-
biente e – non ultima – la promozione del commercio e 
dell’artigianato di vicinato. Chiediamo anche a voi citta-
dini di aiutarci in quest’azione spronante, segnalandoci 
situazioni e criticità o proposte da portare all’attenzione 
del Sindaco e della Giunta, mediante mozioni o interro-
gazioni di interesse comune. Potete contattarci con una 
semplice e-mail scrivendo a Angelini-Sindaco@mail.
com oppure lasciandoci un appunto scritto in Comune. 
Vi invitiamo a seguire le nostre attività anche tramite la 
bacheca comunale, che andremo presto a riempire, e il 
nostro canale social su facebook. Ci aspettano cinque 
anni di lavoro, con l’aiuto di tutti siamo certi di poter dare 
il nostro contributo positivo al paese anche dai banchi 
della minoranza!

GRUPPI CONSILIARI
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GRUPPI CONSILIARI

Cari Bonatesi, non nascondiamo 
che abbiamo ben chiaro che in 

questi 5 anno dovremo lavora-
re per riguadagnare la vostra 
fiducia. Abbiamo lavorato sodo 
portando alla Comunità numero-

se opere (e quindi servizi) e pro-
getti, ma non siamo evidentemente 

stati in grado di raccontarlo o di dare la 
prospettiva di sviluppo che vi aspettavate. Continueremo 
a lavorare con un rinnovato spirito e con rinnovate ener-
gie che, a parole pare semplice, ma in realtà è un duro 
impegno che ci stimola a fare ancora di più e meglio.
In due mesi non si può certo dare un giudizio sui risultati 
di un’amministrazione appena insediata e l’unica cosa 
evidente è lo stile, il modus operandi. In altre sedi già ab-
biamo espresso la nostra perplessità su assessorati pe-
santi che non trovano Assessori (vedi il Bilancio, relegato 
a una ridicola delega) o trovano figure senza competen-
za alcuna. Un’altra stranezza è che nonostante il perfetto 
stato d’ordine delle finanze Comunali, con abbondante 

liquidità e un avanzo di bilancio di oltre 2 milioni di euro 
sono stati sospesi diversi lavori ordinari già avviati, come 
per esempio il taglio del verde, dando priorità alle segna-
lazioni sui social piuttosto che ai consueti sopralluoghi 
lungo tutto il territorio.
Che sia questo il cambio di passo tanto annunciato? 
Di certo lo è la modifica del regolamento delle Borse di 
Studio che, dall’ultimo Consiglio Comunale, si orien-
ta ora a essere sempre più uno strumento di supporto 
economico e sempre meno un incentivo allo studio e alla 
crescita culturale mettendo discrimine all’impegno dei 
nostri ragazzi. 
Questo modo di porsi ci ha spinto quindi a presentare 
(tra le altre) una mozione in merito all’affidamento del 
Centro Diurno Anziani, opera di fatto conclusa, e per la 
quale continueremo a insistere.
Non ci dilunghiamo oltre perché il tempo non mancherà 
e svolgeremo con serietà il nostro ruolo di vigilanza se-
guendo la realizzazione di tutte quelle opere e servizi che 
abbiamo avviato e il miglioramento di quanto questa 
maggioranza proporrà.
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INSTALLAZIONE E MANUTENZIONE IMPIANTI
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TRATTAMENTO ACQUA • SOLARE TERMICO
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